

Bensheim

Doppik mit SAP

[11.01.2006] Die Stadt Bensheim führt als erste hessische SAP-Pilotkommune eine SAP-Doppik-Software ein, um die Wirtschaftlichkeit und Effizienz der Verwaltung zu erhöhen. Ein Vertrag hierzu wurde mit dem Kooperationspartner BTC Business Technology Consulting unterzeichnet.

Bei der Umstellung von der kameralistischen Verwaltung auf die kaufmännische Doppik ist die Stadt Bensheim einen großen Schritt vorangekommen. Mit der Entscheidung zur Einführung einer SAP-basierten Software sind jetzt die Voraussetzungen geschaffen worden, moderne Geschäftsprozesse einzuführen, Verwaltungsvorgänge zu beschleunigen und größere Kostentransparenz herzustellen. Partner der Stadt ist die Firma BTC Business Technology Consulting. Sie wird bei der Bensheimer Verwaltung in den nächsten Monaten die Einführung der neuen Software in enger Abstimmung mit dem städtischen Projektteam vornehmen. Als Pilotprojekt ist zunächst die Umstellung des städtischen Eigenbetriebs Bauhof zum 1. Januar 2007 vorgesehen. Die Umstellung der gesamten Verwaltung erfolgt Anfang 2008.

(hi)

Stichwörter: Finanzwesen, Bensheim, SAP, BTC, Business Technology Consulting, Doppik , Finanzwesen